



www.criteriohidalgo.com LA VERDAD IMPRESA

## Supera gobierno el requerimiento de S&P

**Meta del gobierno es de 10 mmdp, de los cuales ya han registrado 9.6 mmdp invertidos**

El requerimiento de atracción de inversiones por 3 mil millones de pesos (mdp) para que Hidalgo mantenga calificación crediticia estable, que recién otorgó la calificadora Standard & Poor's (S&P), ya se superó en 200 por ciento; es decir, el capital privado invertido es de 9 mil 675 mdp.

Así lo afirmó el secretario de Desarrollo Económico, José Luis Romo Cruz, luego de que el martes se diera a conocer que S&P mejoró la calificación estatal de MXA- negativo a MXA estable.

En lo que va del presente sexenio, recordó, se ha consolidado una cartera de diez proyectos de inversión tanto de capital nacional como extranjero, "lo que hemos planteado es una meta de cuando menos 3.33 por ciento más alta, que es la meta de 10 mil millones de pesos", afirmó.

El economista remarcó que el objetivo es mantener dicho ritmo de inversiones durante todo el sexenio; es decir, concretar capital privado por 10 mil millones de pesos anuales y cerrar la presente administración con 60 mil millones de pesos, por lo menos.

Sin dar detalles, dijo que aún se trabaja en un portafolio de diez proyectos, de manera que en lo que resta del año se completará la meta de 10 mil millones de pesos, al sumar 300 millones de pesos más, aproximadamente.

"En la perspectiva nacional solamente hay seis estados que ingresan más de 10 mil millones de pesos de inversión en promedio año. Esto nos va a permitir pasar de ser un estado en donde no figuraba en el plano nacional por los montos de inversión, a ser un estado en donde considerablemente ya esté en la pelea".